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日日日日        時時時時  平成２６年６月５日（木曜日）午後 ３時２７分開議 

                    午後 ３時３５分散会 

                    （会議時間８分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第２会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員      委  員  井 本 義 朗 議員 

副委員長  田 村 隆 嘉 議員      委  員  伴   凱 友 議員 

委  員  相 本 政 利 議員      委  員  福 田 健 吾 議員 

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  末 次 辰 朗 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ 申し送り事項の確認について 

    ２ 議会だより（８月１５日号）について 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    青  木  義  雄 



-2- 

議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午後後後後    ３３３３時時時時２７２７２７２７分開議分開議分開議分開議 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

 本日の協議事項は、お手元に配付したレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

            申し送り事項の確認について申し送り事項の確認について申し送り事項の確認について申し送り事項の確認について    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） まず、申し送り事項の確認についてを議題とします。 

６月２３日をもって今の委員での議会だより編集委員会が終了することから、次の議会だより編集委員への申し送り

について、本日協議することとしておりました。 

委員の皆様から申し送り事項はございませんか。 

○委員（○委員（○委員（○委員（福田健吾福田健吾福田健吾福田健吾議員）議員）議員）議員） 今、現時点で、その申し送り事項になっているのが何なのかっていうのがあれば、初めにお

示しいただければと思います。 

○議会事務局書記○議会事務局書記○議会事務局書記○議会事務局書記（（（（末次辰朗君末次辰朗君末次辰朗君末次辰朗君）））） 昨年の、この議会だより編集委員会へ申し送られた事項としては、文字を大きくす

るというのと、ページ数を増やすというのと、会派質問の統一の３つほど申し送り事項がありました。    

○委員（○委員（○委員（○委員（福田健吾福田健吾福田健吾福田健吾議員）議員）議員）議員） 文字の大きさ、その今の３つのうち、解決されていない事案っていうのがありますよね、当

然ながら。それが、だから申し送りに残るのかなという感じだと思うんですが、結局、その今の３つっていうのは、何

が解決されたんですか。 

○委員○委員○委員○委員（（（（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 一応、会派質問はこの前統一しましたので、あれは解決したと見ていいんじゃないでしょう

か。それから、１と２は、要はお金の問題なんですよね。前回、委員長をやって、たしか議長にちいとお金は出てこな

いんですかって言いましたけど、まあ予算の問題ですよね、２つとも。年寄りから大きくないと見えんという話がやっ

ぱあるんですよね、どしても。若い人は平気ですけども。まあそういうことでした。それを引き継いだんですけど、な

かなか、その前からたしかあったような気がするんです、こういう意見は。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） じゃ引き続き、それもということでいいんですかね。まあ申し送り事項を、１つは解決し

たけど、残り２つについては、また次に申し送るということの、伴委員の意見ですか。 

○委員○委員○委員○委員（（（（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） これ、非常に微妙なんで、ちょっと余り実現しそうにないなと思うので、それ入れるかどう

かちゅうのは、みんなで決めてほしいと思います。確かに経過として大事なことだったと思いますし、文字を大きくす

るというのも非常に賛成なんですけど、私も薄くなるほうですから。何か実現に対して、予算を確保しなきゃいけない

という問題が、ここで単純に言えれるもんでもないような気もしますので、ちょっとそこでためらいがあります。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 今の件について、皆さん御意見ございますか。 

○委員○委員○委員○委員（（（（相本政利相本政利相本政利相本政利議員）議員）議員）議員） 今の文字を大きくするは入れてもええと思うんですけども、ページ数をっていうのはどうい

う意味合いなんかなと思うんですけども。（発言する者あり）そういう意味合いですか。わかりました。じゃそれは要

望で残してもいいんじゃないですか。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 要望に残しておく。 

○委員○委員○委員○委員（（（（相本政利相本政利相本政利相本政利議員）議員）議員）議員） 要望に残してもいいと思います。    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） ほかにございますか。 

 今、文字を大きくするという件と、それに伴ってページ数を増やすということを申し送り事項ということで、今集約

できるかなというふうに思うんですけども、よろしいですかね。（発言する者あり）確かに予算を伴う分ではあります

けども、一応それはそれで。（発言する者あり） 

○委員○委員○委員○委員（（（（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） だから、この問題は、ここの委員会だけの問題だけじゃなくて、代表者会議とかで議論して

もらう問題でもあるということで、それも以前から確認しております。 



-3- 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） ちょっともう一回確認します。 

 それでは、伴委員のほうから、文字を大きくすると、それからページ数を増やすということについて、次回の議会だ

より編集委員会への申し送りをしたらどうかという意見がありましたけども、よろしいですか。    

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） それでは、ただいまの件を申し送ることに決定いたしました。 

 ただいま決定しました申し送り事項については、新しい委員で開催される最初の議会だより編集員会で配付すること

にしたいと思いますが、よろしいですか。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） それでは、そのように決定しました。 

────────────────────────────── 

            議会だより（８月１５日号）について議会だより（８月１５日号）について議会だより（８月１５日号）について議会だより（８月１５日号）について【要点記録】【要点記録】【要点記録】【要点記録】    

 ・８月１５日号は１６ページ構成とし、掲載内容については別添資料２のとおりとすることを決定した。なお、編

集・校正は新しい委員で行うこともあわせて確認した。 

 ・各ページの担当者は、６月２４日に新しい議会だより編集委員が決定した後に開催する委員会で協議することとし、

一般質問に係る会議録配付及び委員会レポートの原稿依頼は、事務局で行うことを決定した。 

 ・発行までのスケジュールについて、別添資料３のとおり決定した。 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午後後後後    ３３３３時時時時３５３５３５３５分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


